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青年商會 
臺中市文化城國際青年商會2020年第七次理事會會議－議程 

中華民國總會 
時間：2020 年 7 月 7日（星期二）下午 7:30 
地點：會館 
主席：會長 陳佑任      司儀：秘書長 李德鋒    紀錄：秘書小姐 李思苡 
一、 報告出席人數：應到 11 人，實到 11 人 

出席：陳佑任、胡晉瑋、洪志勳、林曉彤、李德鋒、陳智鴻、謝寶生、王
婌容、蘇奕誠、張哲銘、林東來、楊姎凌。 
列席：2012 年栗慶福會長、2017 年林育安會長、林永豐、賴芸姿、蕭堯隆、
林家君、鄭喬襄、洪儀蕙、張欽堯、陳家銘、華紹傑、林奕帆、陳敬然、
徐意勝、林雍欽、蔡君偉、蕭翔。 
來賓：黃鎮嶽、林千秀、曾咨耀、陳奕鋗、莊博勳、詹力勳。 

二、 主席宣佈開會： 已達法定人數，正式開會 
三、 朗誦青商信條：我們深信…… 

朗誦青商使命：提供發展機會 促進青年人 創造積極正向的改變。 
朗誦青商願景：成為領導青年 積極公民 的全球網絡。 

四、 通過本次會議議程： 無異議認可通過 
五、 宣讀上次紀錄與執行情形：P5 
六、 介紹來賓：小栗會長、育安會長 
七、 主席致詞：時間過得很快，我們已經過了半年邁向下半年，今天是我們七

月份的理事會，在這邊首先要感謝上個月理事會，我們前會長贊助不少錢，
等一下財務長會一一唱名有哪些前會長贊助，還有中區會的長官致維副總，
中區執行長小佑，還有我的同學合作分會的民清會長以及文心分會的崇佑
會長、還有埔心分會的文瑄會長都有贊助，接下來因為 COVID19 疫情的關
係，最近大家的行程都有一大波，我們國際禮儀及外賓接待課程有強碰到，
請各位會長、理事幫忙一起宣傳，最近我每天都在跑宣傳，今天是七號我
已經跑了九個行程了，所以大家再努力一下，以上感謝大家。 

八、 來賓致詞：(無) 
九、 報告事項：1.各委員會之工作情形報告: 

紹傑主委：目前青商三寶的四次訓練都已經圓滿舉辦完成。上
禮拜的奧勒岡獎盃也取得不錯的成績，我們有晉級總會長盃資
格，7/19 有金口獎副獎盃的部分，目前由我本人一人參加，希
望可以取得不錯的成績。 
家銘主委：7/11 參加保齡球大賽，7/12 的中區運動會，各位可
以共同培養感情。 
家君主委：8/1 國際禮儀課程，希望大家踴躍報名參加，目前
餐與人數是十位左右，也謝謝會長的努力人數也達到了七位，
針對接待外賓的部份有請外交官劉副處長幫我們上課，有請最
熱門的總會陳朝斌講師，教學內容目前尚在規劃中，希望帶給
各位美好的課程，謝謝大家。 
儀蕙主委：我負責承辦的工商聯誼今年度有兩個活動，已經在
五月份的時候完成第一個活動”會友的自主訓練”，第二次活
動希望給大家不一樣的體驗，這次特別邀請一個拍微電影的團
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隊來做講座分享，他們有剛完成一隻微電影，希望藉由這個活
動讓大家了解這個產業，現場會設計一些跟講座有關的互動，
這次希望會友能踴躍參加還有外分會，如果大家想要會擴新朋
友也歡迎帶來參加， 

          2.祕書長報告活動看板：P5 
          3.見習會友輔導情形報告：P5 

十、 討論事項： 

案由（一）：追認亞洲太平洋地區大會第二次籌備委員會，提請討論案。 

                          (提案人:林副會長曉彤  附屬人:李秘書長德鋒) 
     說明：附件(一)P6 
     決議：照案通過 

 
案由（二）：審查 2020 年第四次青商三寶財務結算表，提請通過案。 
                           （提案人:林理事東來  附署人:林副會長曉彤） 
     說明：附件(二)P8 
     決議：照案通過 
 

案由（三）：審查 2020 年六月份月例會財務結算表，提請通過案。 
                            (提案人:林理事東來  附署人:洪副會長志勳) 
     說明：附件(三)P9 

     決議：照案通過 
 
案由（四）：審查 2020 年六月份財務收支報表，提請通過案。 

   （提案人:陳財務長智鴻  附署人:李秘書長德鋒） 
     說明：附件(四)P10 
     決議：修正動議，修正附件四的備註十奧瑞岡副總盃註冊費+保證金 12000

更正為 10000 其他不變。修正後照案通過。 
 
 

案由（五）：擬申請 2020 年總會獎勵申請各項獎項，提請通過案。                                    
                             （提案人：蘇理事奕誠 附署人：林副會長曉彤） 
   說明： 1.依據總會 2020 年度獎勵評審委員會獎勵辦法,推薦符合獎勵資格 
            之個人會員及團體會員，申請總會舉辦之各類別獎項。 

      2.申請獎項如下: 
(一) 2020 年-第一類獎勵申請-個人-1-01-最優秀分會長獎 

             申請會員-陳佑任 
(二) 2020 年-第二類獎勵申請-團體-2-01-最優秀分會獎 

             申請團體會員-文化城團體會員 
(三) 2020 年-第二類獎勵申請-團體-2-12-最優秀成長與發展獎 

申請團體會員-文化城團體會員 
     決議: 照案通過 
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案由（六）：擬辦第二次工商聯誼時間、地點、經費、總幹事人選，提請討論案。 

                     (提案人:張理事哲銘 附署人:洪副會長志勳) 
     說明：1.時間：2020 年 9 月 19 日(星期六) 
          2.地點：另行公布 
           3.經費：由會員擴展委員會項下提撥 8,000 元。 
           4.總幹事：洪主委儀蕙 
     決議： 延期討論，於第 8 次理事會提案討論。 
 
案由（七）：擬辦第二次社會公益活動時間、地點、經費、預算表、總幹事人選， 
          提請討論案。    （提案人：蘇理事奕誠 附署人：林副會長曉彤） 
     說明：1.時間:2020 年 7 月 11 日(星期六)早上 8:30~早上 11:40 
           2.地點: 惠明視障者教養院（台中市大雅區前村路 382 巷 78 號） 
           3.經費: 由社會公益委員會項下提撥 10,000 元。 
           4.預算表:附件(五)P11 
           5.總幹事: 詹主委元璋 
     決議：照案通過 
 
案由（八）：擬訂總會中區場國際禮儀與外賓接待培訓班地點、註冊費、預算表， 
          提請討論案。   （提案人：楊理事姎凌 附署人：洪副會長志勳） 
     說明：1.時間：2020 年 8 月 1 日(星期六) 
          2.地點：中華電信學院(臺中所) 
           3.註冊費: 每人 600 元 
           4.預算表:如附件(六)P12 
     決議：由理事會決定兄弟妹會會有參加費用是否有打折。 
           兄弟妹會會友 500 塊，會內註冊免費。修正後，照案通過 
 
案由（九）：2020 年八月份月例會時間、地點、經費、預算表，提請通過案。  
                         （提案人：楊理事姎凌 附署人：林副會長曉彤） 
     說明：1.時間：2020 年 8 月 15 日（星期六 ）上午 11:00-下午 3:30                  
           2.地點：在文山休閒農場(412 台中市大里區健東路 123 號) 
           3.經費：由青商家庭委員會項下提撥 16,000 元整。            
           4.預算表：如附件(七)P13 
           5.主席：楊理事姎凌 
     決議：照案通過 
 
案由（十）：擬辦第二次 OB、YB 聯誼時間、地點、經費、預算表、召集人，提請 

    討論案。   （提案人：李秘書長德鋒 附署人：陳財務長智鴻） 
     說明：1.時間：2020 年 8 月 21 日（星期五）下午 6:30 
           2.地點：南海國際美食館(台中市南屯區大墩 11 街 64 號) 
           3.經費：由特友會委員會項下提撥 30,000 元  
           4.預算表：附件(八) P14 
           5.召集人：李秘書長德鋒  
     決議： 照案通過 
 
案由（十一）：擬辦第二次會員大會時間、地點、經費、預算表、總幹事人選，
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提請討論案。    (提案人：張理事哲銘 附署人：洪副會長志勳) 
     說明：1.時間：2020 年 9 月 12 日(星期六)下午 5:00 

2.地點： 雅園新潮婚宴會館(台中市南屯區大墩南路 200 號) 
3.經費：由青商家庭委員會項下提撥 100,000 元 
4.預算表：如附件(九) P15 
5.總幹事：李秘書長德鋒 

     決議：照案通過 
 
案由（十二）：擬參加 2020 年中區運動大會，時間、地點、經費、召集人， 
             提請討論案。   （提案人：林理事東來 附署人：林副會長曉彤） 
     說明：1.時間：2020 年 7 月 12 日(星期日)早上 09:30~下午 15:00  
           2.承辦分會: 大甲分會 
           3.地點：台中日南國小(台中市大甲區中山路二段 568 號) 
           4.註冊費：每分會 2,000 元/11 人，每增加 1人酌收 100 元 
           5.經費：由運動休閒委員會項下提撥 2,000 元。 
           6.召集人：陳主委家銘 
     決議：照案通過 
 
案由（十三）：擬參加 2020 年中區大會，時間、地點、經費、召集人， 
             提請討論案。 （提案人：李秘書長德鋒 附署人：陳財務長智鴻） 
     說明：1.時間：2020 年 7 月 19 日(星期六)早上 08:30~下午 16:20  
           2.承辦分會: 台中分會 
           3.地點：臻愛花園飯店(台中市烏日區高鐵路三段 168 號) 
           4.註冊費：每分會 12,000 元/11 人，每增加 1 人酌收 1,000 元 
           5.經費：由理監事公約金項下提撥 12,000 元。 
           6.召集人：李秘書長德鋒 
     決議：照案通過 
 
案由（十四）：擬參加總會奧瑞岡進階研習營時間、地點、經費、召集人， 
             提請討論案。 （提案人：林理事東來 附署人：林副會長曉彤） 
     說明：1.時間：2020 年 7 月 26 日(星期日)早上 08:30~下午 16:30  
           2.承辦分會: 台中分會 
           3.地點：雙囍婚宴會館(台中市南屯區大墩七街 361 號) 
           4.註冊費：每分會 4000 元/不限上課人數，個人註冊每位 1,000 元 
           5.經費：由訓練委員會項下提撥 4,000 元。 
           6.召集人：華主委紹傑 
      決議：照案通過 
 
案由（十五）：擬參加 2020 年全國年會，時間、地點、經費、召集人， 
             提請討論案。 （提案人：李秘書長德鋒 附署人：陳財務長智鴻） 
     說明：1.時間：2020 年 9 月 25 日~27 日(星期五六日)  
           2.承辦分會: 高雄巨港分會 
           3.地點：高雄國際會議中心(高雄市鹽埕區中正四路 274 號) 
           4.召集人：李秘書長德鋒 
     決議：照案通過 
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案由（十六）：2020 年本會秘書小姐重新任聘與薪資，提請通過案。          
（提案人：李秘書長德鋒  附署人：陳財務長智鴻） 

     說明：1.原因:原秘書小姐 楊廷萱 任職至 6 月，新任聘專職秘書小姐  
                  李思苡 ，如附件(十)P16 
           2.薪資:32,000 元，由亞太特設委員會支付。 
     決議：照案通過 
 
案由（十七）：社會優秀人士申請入會見習，提請討論案。 

             （提案人：張理事哲銘 附署人：洪副會長志勳） 
     說明：  

姓名 生日 電話 服務公司/擔任職務 推薦人 輔導學長 

陳奕錩 1983/3/6 0920-676997 大振豐洋傘有限公司/協理 張嘉倫前會長  

詹力勳 1988/11/10 0989-080445 文鼎地政士聯合事務所/代書 林育安前會長  

曾咨耀 1987/10/3 0972-861606 市議員曾朝榮/主任 徐意勝會長特助  

林珈伃 1996/11/24 0920-494666 立委莊競程服務處/秘書 徐意勝會長特助  

     決議： 
案由（十八）：見習會友 蕭翔 申請入會，提請通過案。 
                          （提案人：張理事哲銘 附署人：洪副會長志勳） 
     說明：1.依本會章程施行細則第七、八、九條明定。 
           2.時間與次數已達本會章程規範，故提出申請為本會之正式會友。 
     決議：照案通過 
 
案由（十九）：2020 年第八次理事會時間、地點，提請討論案。 

（提案人：李秘書長德鋒 附署人：陳財務長智鴻）        
    說明：1.時間：2020 年 8 月 4 日（星期二）下午 7:30 
          2.地點：本會會館 
     決議：照案通過 
 
十一、 臨時動議：無 
十二、 自由發言： 
奕誠理事：宣傳 7/26 月例會舉辦在赤腳丫生態農莊，課程有魚菜共生還有手做

麵包 DIY 歡迎沒有嘗試過的來報名，可以帶家人小朋友都不用繳費，月例會較輕
鬆，可以帶家人一起來玩，讓家人知道你在青商做什麼，才會放心的把你交給我
們，以上謝謝。 

儀蕙主委：首先謝謝我們今天的理事會否決了我的提案，剛剛本來情緒有點激動，
原來提案真的會被否決，但是這就是辦活動的精髓，我簡短的補充說明一下，為
什麼會今天提出這個活動，因為上一個活動秘書長也是給我兩個月的時間，讓我

準備、有時間邀請要來做簡報的會友、選禮物、選場地等的前置作業，這次也是
抱著一樣的心情，提前兩個月就來做提案報告，預算表如果沒有通過，我就沒有
辦法執行我可以做的事情，第一就是等待理事會認可，所以我希望以後再討論的

時候，大家可以再給一些空間，那費用問題大家也提得很好，不論是分青商會友
費用還是場地費用都是可以再調整的問題，我剛剛沒有說明到，如果人數不夠的
話，我會優先運用會館的場地，但是預算表，我會把預算先拉到極大化，因為萬
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一我人數不好假設，找到比較多的人，我一定要先取得大家的認可可以花這筆錢，

所以就留下來這筆錢，當然如果沒有的話，我們都費用不會差那麼多，這是我在
裡面有做一些調整，包括其他人收費等等，這個給各位理事會參考一下，在審查
的時候，可以再給一些空間。然後誠摯邀請大家 9/19 來參加我舉辦的第二次工

商聯誼會。這次是邀請為電影團隊來分享他們剛做好的作品，為什麼會做這樣的
分享，第一我認為大家不太有容易接觸到微電影的產業，第二我覺得為電影是很
可愛的產業，我後來跟他們導演聊過，發現他們是用單眼相機就拍出這部微電影，

然後去做剪輯，如果我們的店家也想做小型微電影，那你要怎麼去設計簡短的影
片，怎麼設計腳本，怎麼找拍攝，應該怎麼取景，這些都會在這個講座裡做分享，
所以誠摯邀請大家來參加。 

小栗會長：我是 2001 年會長，現在 2020 年好久沒有全程參加理事會，今天有事
有小小的任務，帶新朋友林千秀來這邊跟大家認識一下，她本身有外語能力，是
我一個客戶的同學，本來也想會擴那位客戶，剛好她現在公司也在忙，全程參與

之後，感覺我們在無給職的狀況之下，每一位理監事還有我們出席的會友、新朋
友來參加我們文化城的大家庭，真的很感動。也看到我們搬了新會館，聘請了優
秀的秘書小姐，有很多沒有出席的會兄會姊是因為職務關係，沒有辦法出席我們

的理事會，除了我們要認真做會擴，前會長們都知道我們明年要承辦很重要的亞
太地區的會員大會，會有很多的外國友人，我們最近有曉彤執行長在上禮拜舉辦
了兩天課程，真的是很盡心盡力了，到晚上兩點多還一直在討論會務上的事情，

我們的副會長志勳也都很辛苦，我也僅代表前會長來參加關心理事會，謝謝各為
辛苦的理事，謝謝。 
育安前會長：我今年參加滿多次理事會，非常開心在每次的理事會跟大家認識，

今天有比較密切的一些討論，感覺有非常多優秀的人，可以互相交流一些想法，
今天非常開心邀請到來賓蕭翔，我覺得來到這裡就是將彼此周圍優秀的人脈帶到
文化城，明年有一個重要的活動需要更多人才，希望大家跟前會長一樣，有優秀

的人脈盡量邀請過來文化城，希望可以文化城可以在青商發光發熱，以上謝謝大
家。 
來賓林千秀：大家好我叫千秀，我前一個月剛從日本回來，目前一班在家裏公司

幫忙，一邊在籌備自己的花店，之前的工作經歷是在中國蘇州做專案經理人，很
高興有小栗前會長還有佳芬姐幫忙可以一起來參加這個理事會，秀謝大家。 

來賓莊博勛：大家晚安，我跟諮耀在北屯立法委員莊敬誠服務處擔任秘書，看大

家有什麼需要我們服務的案件，都可以來辦公室。 
輔導會長胡晉瑋：大家晚上好，今天的會議算很順利，大家有些小問題在這邊做
個提點，在理事提問的時候叫「會議詢問」，要請主席說會議詢問，針對詢問的

對象，請詢問主席而不是針對那一個人，今天有兩個小插曲，請先問主席，再由
主席邀請當事人回答，以上報告謝謝。 
監事會代表王婌容：大家晚上好，我是今年的監事第一次出席我們的理事會非常

的開心，我們的會務越來越成熟、越來越進步，那也有想要建議的地方，因為疫
情的關係，我們很多活動都是現在才開始要進行籌備、規劃甚至於要去參加，在
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委員會平行的溝通的部分，互相要怎麼合作或者是上下的對應，可以在會議之前

有更多的共識的話，在會議上會減少很多時間的討論或是爭執，希望在未來的下
半年裡面會議可以更順利。補充宣傳 7/19 中區大會當天有舉辦中區共好，袋袋
相傳，主要是募集大家家裡不要用，但是完好的紙袋、塑膠袋、贈品環保袋、購

物袋如果用不到的話，都可以拿來給我們，我們是要做一個募集，然後會先讓大
家來這裡交換，剩下的會卷給有需要的店家，我們發現有些店家越來越環保，回
重複循環使用這些購物袋達到減塑、生產再利用，這個活動也有很多贊助商，只

要大家帶袋子來給我們的話，現場就會立馬抽獎，有很多不同的體驗券比如說：
木工手做體驗券，或者是護膚的體驗券，男生可以用的、女生可以用的、或是家
裡面用得到的，餐券之類的東西，希望大家可以來共襄盛舉。 

法制顧問謝寶生：今天在會議上，使用補充說明用附屬動議，我們使用延期動議，
正確的示範有說明延到下個會期，因為延期有兩種延期，是延到這個會期最後一
會，還是下一個會期討論這是正確的，接下來今天再附議的時候，各位理事並沒

有很準確的進行附議的動作，所以有做這個動作的只有東來跟姎綾，並竟會議是
三個人以上循一定的規則，來研究事物，是會議規範的精髓。像預算問題今天一
直討論是沒有結果的，所以這時候選擇討延期是最正確的，希望大家能一起努力

一起進步。 
十三、 散會 

 
 

～ 2020 年第六次理事會會議紀錄及執行情形 ～ 
案由 內容 決議 執行情形 

1 審查 2020 年第三次青商三寶財務結算表，提請通過案。 照案通過。  已通過 

2 審查 2020 年第一次工商聯誼財務結算表，提請通過案。 照案通過。  已通過 

3 審查 2020 年五月份月例會財務結算表，提請通過案。 修正後照案通過。 已通過 

4 審查 2020 年五月份財務收支報表，提請通過案。 照案通過。 已通過 

5 擬辦 2020 年第四次青商三寶時間、地點、經費、召集人，提
請討論 照案通過。 已執行 

6 2020 年七月份月例會時間、地點、經費、預算表，提請通過
案。 照案通過。 執行中 

7 擬參加中區奧瑞岡進階培訓營時間、地點、經費、召集人，
提請討論案。 照案通過。 已執行 

8 擬參加中區奧瑞岡副總盃比賽時間、地點、經費、召集人，
提請討論案。 照案通過。 執行中 

9 擬參加中區 SDGs 永續城市海洋沙灘淨灘活動時間、地點、召
集人，提請討論案。 照案通過。 已執行 

          ～祝～ 七月份壽星 
李國銘 07/03、許宥珊 07/28、謝寶生 07/19、蔡宗憲 07/19 

李  諄 07/24、黃珮芬 07/07、謝承翰 07/09 
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10 擬參加中區羽球球賽活動時間、地點、召集人，提請討論案。 照案通過。 已執行 

11 拜訪新營分會理事會時間、地點、召集人，提請討論案。 照案通過。 執行中 

12 擬參加台灣青商盃保齡球比賽時間、地點、經費、召集人，
提請討論案。 照案通過。 執行中 

13 擬辦總會中區場國際禮儀與外賓接待培訓班時間、地點、註
冊費、總幹事，提請討論案。 照案通過。 執行中 

14 秋之旅暨四分會聯合月例會時間、地點、經費、總幹事，提
請討論案。 照案通過。 執行中 

15 推薦本會優秀會友參選 2021 年總會參議會各項職務，提請通
過案。 照案通過。  已通過 

16 見習會友 莊侑庭、 林建先申請入會，提請通過案。 照案通過。  已通過 

17 2020 年第七次理事會時間、地點，提請討論案。 照案通過。 執行中 

～2020 活動看板～ 
 日期 時間 活動 地點 召集人總幹事 

1 7/10(五) 下午 7:00 拜訪新營分會理事會 新營分會會館 蘇理事奕誠 

2 7/11(六) 中午 12:00 台灣青商盃保齡球比賽 雅環保齡球館 陳主委家銘 

3 7/26(日) 早上 10:00 七月份月例會 赤腳ㄚ生態農莊 蘇理事奕誠 

4 8/1(六) 
早上 8:30報
到 

中區場國際禮儀與外賓接待
培訓班 

中華電信學院-
台中所 

林主委家君 

6 10/24~10/25 另行通知 秋之旅暨四分會聯合月例會 另行通知 鄭主委喬襄 

～ 見習會友輔導情形 ～ 

見習會友 見習日期 推薦人 輔導學長 會務
活動 

見習
會費 輔導情形 

蕭翔 2020/02/04 林前會長育安 蘇理事奕誠 3 V 7 月申請入會 

黃德仁 2020/03/03 張哲銘理事 林東來理事 1 V  

王昭瀚 2020/03/03 張書韋主委 林曉彤副會長 2 V  

謝岳霖 2020/03/03 賴芸姿副財務長 蘇奕誠理事 1 V  

 


